## ¿Está preparada su familia para las renovaciones de Medicaid and Kid Care CHIP?

Para asegurarse de que recibe las notificaciones, asegúrese de que sus datos de contacto están actualizados

Inscribe Wyoming quiere recordar a las familias cubiertas por Wyoming Medicaid y Kid Care CHIP (Programa de Seguro de Salud Infantil) para asegurarse de que Medicaid de Wyoming tiene su información de contacto actual. Es importante que quienes participen en estos programas visiten <a href="https://www.wesystem.wyo.gov">www.wesystem.wyo.gov</a> o llamen al 855-294-2127, donde podrán actualizar sus datos de contacto. También es importante que las familias estén atentas a su correo para volver a solicitar prestaciones durante las renovaciones anuales. Si las familias reciben avisos de renovación, deben responder y cumplimentar los formularios de renovación. Hay asistencia gratuita disponible para aquellos que necesitan ayuda con las renovaciones o para encontrar un seguro de salud asequible. Visite <a href="https://encoud.com/encoudent/">encoudent/<a href="https://encoudent/">www.wesystem.wyo.gov</a> o marque el 211 para obtener ayuda gratuita con las renovaciones o encontrar una cobertura sanitaria alternativa.

El Departamento de Salud de Wyoming está revisando la elegibilidad de las más de 80.000 personas inscritas en Medicaid. Muchos de los que están cubiertos por Wyoming Medicaid o Kid Care CHIP nunca han pasado por el proceso de renovación antes porque se detuvo en 2020 para proporcionar alivio de la pandemia. A raíz de los nuevos requisitos aprobados por el Congreso, la revisión annual se reanudó esta primavera.

Además, recuerde que el hecho de que un miembro de la unidad familiar no reúna los requisitos para la cobertura no significa que todos no tengan derecho a ella. Los niños pueden tener derecho a Medicaid o Kid Care CHIP aunque sus padres no lo tengan. Para obtener los máximos beneficios, compruebe la elegibilidad de todos los miembros de su hogar.

Si alguien ya no reúne los requisitos para recibir cobertura de Medicaid o Kid Care CHIP, y no tiene cobertura alternativa como un seguro basado en el trabajo, puede optar a ahorros en el Mercado de Seguros Médicos. Se creó para que más personas pudieran permitirse una cobertura sanitaria de calidad.

Disponemos de ayuda gratuita para volver a solicitar Medicaid de Wyoming o Kid Care CHIP o explorar opciones alternativas como el seguro médico del mercado. Inscribe Wyoming cuenta con expertos que ayudan a las familias a tomar decisiones informadas.

«Inscribe Wyoming es un grupo sin ánimo de lucro que ofrece asistencia totalmente gratuita a las personas que necesitan ayuda para navegar por sus opciones de atención sanitaria,» dijo el navegador Erik Saulness.

Inscribe Wyoming Ilama a sus trabajadores «navegadores» porque guían a las personas a través de las complicaciones de seguro médico. Los navegantes no tienen incentivos ni cuotas de ventas. Simplemente identifican opciones y oportunidades para que las familias puedan decidir lo que mejor se

adapta a sus necesidades.

Visite <u>enrollwyo.org</u> o marque el 211 para obtener ayuda gratuita con las renovaciones o encontrar una cobertura sanitaria alternativa. Las consecuencias de perder el seguro médico pueden ser costosas. «Por favor, tómese su tiempo para confirmar su información de contacto con Wyoming Medicaid», dijo el director del programa Inscribe Wyoming Jason Mincer.

Dijo que nadie quiere que las familias pierdan las renovaciones y se lleven sorpresas al pagar una receta o acudir a la consulta del médico. Por el contrario, deben recibir todo el apoyo y la información que necesiten.

No tiene que pasar solo por el proceso de renovación de Wyoming Medicaid o Kid Care CHIP. Inscribe Wyoming está aquí para ayudarle.



Para asegurarse de que recibe los avisos de renovación de Medicaid de Wyoming, actualice la información visitando a www.wesystem.wyo.gov o llamando al

1-855-294-2127



Financiado parcialmente por el Departamento de Salud de Wyoming